

# " mecano "

## Bulletin de l'Amicale des Anciens élèves



# EPIL

Lycée professionnel lillois  
Votre avenir, notre quotidien





---

## SOMMAIRE

---

# MECANO

SIEGE : 82 rue des Meuniers – 59000 LILLE – [amicale.epil@orange.fr](mailto:amicale.epil@orange.fr)  
Site : <http://amicale.epil.pagesperso-orange.fr/>

Editorial	3
Comité / Assemblée Générale / Agenda	4
Le Mot de la Direction - EPIL	5
4L TROPHY	6
Les Anciens d'Ozanam	7
Remise des diplômes / Banquet des Anciens	8
Message de Noël	9
Centenaire EPIL / Informations diverses	10
Taxe d'Apprentissage	10
Un bel exemple de solidarité	11
Carnet de Famille	11

### ANNEXES : (Détachables)

Cotisation 2013 - Informations	A1
Présentation des Vœux – Galette des Rois	A2
Taxe d'Apprentissage	A3

Directeur de la publication : Benoît SCHUERS  
Impression par nous-mêmes.  
Dépôt légal : 4<sup>ème</sup> trimestre 2012  
N° 333 – Décembre 2012





## EN ROUTE VERS LE CENTENAIRE DE L'



Chers Amis,

Suite à la fusion des deux établissements EPIL et OZANAM, une belle réussite, les résultats sont là, l'Amicale s'est rapprochée depuis trois ans de l'Association des Anciens Elèves d'OZANAM.

Nous avons parcouru un bon chemin ensemble, nous avons mutualisé nos actions, tout d'abord en créant avec leur aide une équipe pour la « Taxe d'Apprentissage », en participant à des activités communes et depuis quelques semaines à la création d'une « Commission Emploi » qui a démarré le lendemain de la remise des diplômes avec une dizaine de demandes de recherche d'emploi.

Aujourd'hui, nous ouvrons une rubrique consacrée à l'Association des Anciens d'Ozanam afin de partager ensemble la Vie des deux associations. Nous leur souhaitons la Bienvenue dans notre « Bulletin Mécano ».

C'est aussi la participation à une œuvre humanitaire de deux Anciens du groupe OZANAM-EPIL qui seront au départ en février 2013 de la 16<sup>ème</sup> édition du « 4L TROPHY ».

En novembre dernier, c'était la cérémonie de la remise des diplômes « Promotion 2012 ». Elle a été un grand succès, avec la présence de plus de deux cent cinquante personnes.

L'année s'est terminée avec la participation début décembre d'une cinquantaine de personnes au « 10<sup>ème</sup> Banquet des Anciens »

Maintenant nous devons nous mobiliser pour que la Fête du « Centenaire de l'EPIL » soit une réussite. Vous êtes toutes et tous invités. Deux dates sont à retenir, les 12 & 13 Octobre 2013. Plusieurs projets ont été retenus par la direction de l'EPIL et l'équipe éducative. Des Anciens se sont proposés de rejoindre les groupes de préparation. L'Amicale a mis en place une « Commission Centenaire EPIL » pilotée par Daniel WICQUART, n'hésitez pas à le contacter.

Enfin, je vous invite à vous retrouver aussi nombreux début janvier pour partager la Galette des Rois et profiter de cette rencontre pour s'échanger les Vœux pour l'année 2013.

A bientôt.

Le Président,

Benoît SCHUERS (51<sup>ème</sup>)

---

**BONNE FETE DE NOEL EN FAMILLE ET BONNE ANNEE 2013**

---

Comme les statuts le prévoient, le Comité s'est réuni le 14 octobre dernier pour élire les membres du bureau. Ont été élus :

- **Président** : **Benoît SCHUERS**
- **1<sup>er</sup> Vice Président** : **Christian DESRUMAUX**
- **2<sup>ème</sup> Vice Président** : **Jean-Marie DEPRICK**
- **Trésorier** : **Daniel DEHON**
- **Secrétaire** : **Jean-Marie DELEBARRE**

#### **LES AUTRES MEMBRES**

Christian BLANQUAERT  
Jean-Marc DESRUMAUX  
Bruno DOREMUS  
Robert DUBO  
Louis HERTAULT  
Gérard LEPRETRE  
Jean SPRUYTTE  
Jean-Marie VERLOOP  
Michel WATTELLE

## ASSEMBLEE GENERALE

Le 14 octobre dernier a eu lieu la 93<sup>ème</sup> Assemblée Générale de notre Association.

Une Assemblée moins nombreuse que l'année dernière dont 25 Anciens élèves.

Elle a débuté par une Messe célébrée par l'Abbé COISNE, en hommage aux Anciens qui nous ont quittés dans le courant de l'année. A l'issue de la célébration des fleurs ont été déposées au monument aux morts en hommage à Mgr VERHELST, fondateur de l'Ecole des Mécanos, appelé ensuite EPIL et à notre aumônier Michel MAHIEU.



L'Assemblée Générale a débuté vers onze heures par un discours d'accueil du Président de l'Amicale, suivi d'une présentation sur l'activité du groupe OZANAM-EPIL par Christophe LEROY, Directeur des deux établissements, et de Jean-Philippe MULLIEZ, Président du Conseil d'Administration OZANAM/EPIL qui nous a remerciés sur les actions menées en 2011/2012.

Le rapport moral a été présenté par Jean-Marie DELEBARRE et le rapport financier par Daniel DEHON, suivi du vote du montant de la cotisation 2013 et de l'élection des membres du Comité dont un nouvel élu, Bruno DOREMUS (72<sup>ème</sup>)

16 Promotions étaient représentées.

24<sup>ème</sup> 1 - 26<sup>ème</sup> 2 - 29<sup>ème</sup> 6 - 31<sup>ème</sup> 1 - 32<sup>ème</sup> 1  
34<sup>ème</sup> 1 - 35<sup>ème</sup> 1 - 36<sup>ème</sup> 1 - 38<sup>ème</sup> 1 - 40<sup>ème</sup> 1  
47<sup>ème</sup> 2 - 49<sup>ème</sup> 2 - 51<sup>ème</sup> 2 - 54<sup>ème</sup> 1 - 55<sup>ème</sup> 1  
72<sup>ème</sup> 1

Après l'Assemblée Générale, le comité s'est réuni pour élire le Bureau.

Le verre de l'Amitié offert par l'Amicale a été suivi d'un Banquet, réunissant une trentaine de personnes, au restaurant « Tomate Cerise »

### A G E N D A

12/01/2013 Galette des Rois  
16/03/2013 Portes Ouvertes à l'EPIL et OZANAM  
14/09/2013 Méchoui à Ozanam  
12/10/2013 Centenaire de l'EPIL  
13/10/2013 Centenaire de l'EPIL et Assemblée Générale  
22/11/2013 Remise des Diplômes  
03/12/2013 Repas des Anciens  
30/11/2013 Assemblée Générale Anciens Ozanam et repas de St Eloi



Bonjour à tous,

C'est avec plaisir que je vous retrouve pour cette deuxième année consécutive. Le premier trimestre est bientôt écoulé et le temps a passé très vite depuis notre pré rentrée des enseignants du lundi 3 septembre 2012. Nous avons eu la joie d'accueillir des nouveaux « arrivants » : Clémence Coquet, professeur d'Education Physique et Sportive, Mikaël Daubenton, chargé de communication externe pour le groupe Ozanam-Epil et Florence Vandenbeucke, animatrice en pastorale sur le site Epil.

Notre nouvelle année scolaire a démarré sur le site Ozanam par une célébration, une réunion pour le groupe Ozanam-Epil et notre traditionnelle photo de groupe. Nous avons partagé le déjeuner tous ensemble avant de nous rendre sur le site Epil pour les travaux de l'après midi.

Le Mardi 4 et le Mercredi 5 septembre, ce fut au tour des élèves de reprendre le chemin de l'école.

Très vite, les parents et les enseignants ont pu se rencontrer grâce à la réunion de rentrée du lundi 17 septembre, pour les secondes, 3<sup>ème</sup> et 1<sup>ère</sup> année de CAP.

Le jeudi 20 septembre, nous avons organisé une célébration pour Marie-Hélène Lefranc, secrétaire à l'Epil et François Cardinael, ancien professeur du lycée, qui nous ont quittés brutalement cet été.

Le vendredi 21 septembre, afin de mieux comprendre les changements que nous vivons de génération en génération, parents, élèves et enseignants ont pu se rendre à une conférence sur la génération Y organisée sur le site Ozanam.

Dans le but de promouvoir l'esprit d'entrepreneuriat, pour la 3<sup>ème</sup> année consécutive, nous travaillons avec l'association Entreprendre pour Apprendre afin de créer des « mini-entreprises ». Par conséquent, le mardi 25 septembre, les Secondes Aménagement de l'Espace Architectural et Technicien Menuisier Agenceur se sont rendus à un séminaire de créativité : plusieurs « mini-entreprises » ont vu le jour au sein du lycée. Nous vous donnons donc rendez-vous au mois de Mai à Lille Grand Palais pour le grand concours régional des mini-entreprises.

Le Jeudi 27 septembre, nous avons eu la visite du centre d'orientation et d'action sociale de la SNCF de PARIS. Les conseillers d'orientation ont pu découvrir notre lycée et nos filières, et ils n'hésiteront pas à promouvoir nos formations auprès du personnel SNCF.

Le lendemain, Adam BACZYNSKI -Professeur de Génie Productique Mécanique- nous invitait à un apéritif dînatoire dans l'atelier Productique-Maintenance afin de fêter son départ à la retraite.

Le vendredi 12 octobre, le groupe Ozanam-Epil se réunissait à l'Epil, pour une journée pédagogique autour de plusieurs thèmes communs.

En outre, les mois d'octobre et novembre ont été culturels et sportifs ! En effet, des classes se sont rendues au musée de la mine de Lewarde. Aussi, nous avons lancé dans plusieurs classes de Première, le projet « Lycéens au Cinéma ». L'occasion pour nous jeunes de visionner tout au long de l'année des films « art et essai » et de les étudier ensuite.

La veille des vacances de la Toussaint, le vendredi 26 octobre, fut une journée riche en événements. Les élèves des classes de Première avaient organisé un Cross (au nom de l'association ELA) à la Citadelle de Lille pour tous les élèves de l'EPIL et le niveau Terminal du lycée Ozanam. L'après-midi, une vingtaine d'équipes constituée de nos élèves et pilotée par un professeur « s'affrontaient » dans des épreuves culturelles et sportives (quizz, tir à la corde...). A 16h, la journée se clôturait par la remise des récompenses au réfectoire et un grand goûter.

En soirée, Jean-Jacques Maerten, notre gestionnaire, prenait le chemin de la retraite. Bonne retraite bien méritée Jean-Jacques !

La semaine dernière, des élèves se sont rendus dans le cadre de la semaine de la solidarité internationale, au théâtre de Marcq en Baroeul afin de participer à une représentation de théâtre d'improvisation. Enseignants et jeunes sont revenus enchantés !

Ces petites nouvelles du lycée se termineront par le vendredi 23 novembre et la traditionnelle cérémonie de remise des diplômes organisée par l'Amicale des Anciens Elèves de l'Epil. A 18h, les jeunes ont pu recevoir leur diplôme, et trinquer autour du verre de l'amitié.

Ainsi se terminent les nouvelles du lycée, à très bientôt pour d'autres informations.

Sophie VERBRUGGHE



### LE LEGENDAIRE RAID AVENTURE ETUDIANT

**Février 2013!** Un grand défi pour deux anciens étudiants du groupe Ozanam-Epil! En effet Pierre Decottignies et Charles Lenne participeront à la 16<sup>ème</sup> édition du 4L TROPHY! Dans leurs bagages ils emmèneront initiative, volonté, courage et un grand rêve humanitaire! Ces deux jeunes auront pour mission d'amener 50 kg de matériel scolaire aux enfants du désert! Beau challenge en perspective!



Charles nous a présenté sa prochaine aventure avec Pierre lors de l'Assemblée Générale des Anciens Elèves d'Ozanam. Bien plus qu'un raid universitaire, c'est avant tout une course pour l'humanitaire, la solidarité et un gage de volonté.

L'objectif est de parcourir à bord d'une Renault 4 L, pendant une dizaine de jours, plus de 6000 Kms à travers l'hexagone, l'Espagne et le Maroc, afin d'acheminer des fournitures scolaires et sportives aux enfants les plus démunis du Maroc.

Participer à ce raid, c'est pour Pierre et Charles, pouvoir apporter leur contribution à un projet de développement durable au Maroc par l'intermédiaire de l'UNICEF, c'est pouvoir participer à une aventure sportive, mécanique et humaine, c'est pouvoir mener à terme un projet complet, dans le cadre de leur formation d'ingénieurs (budget, communication, gestion de planning...), c'est aussi un lieu d'échanges et de rencontres entre étudiants venus de France et d'Europe.

Malgré toutes les démarches qu'ils ont effectuées, ils leur manquent 1500 € pour boucler leur budget.

Nous nous devons de leur apporter notre soutien, comment ?

- **en faisant un don**, pour les Anciens élèves de l'EPIL, libeller votre chèque à Amicale EPIL et l'envoyer à l'adresse du trésorier, Daniel DEHON. Préciser au dos du chèque : < 4L Trophy >.  
Pour les Anciens élèves d'Ozanam, libeller et envoyer votre chèque au nom de l'Association 50, rue Saint Gabriel 59000 LILLE
- **en sollicitant le partenariat** de vos amis responsables d'entreprises, fournisseurs... (possibilité de réduction de l'impôt sur les sociétés...). Vous pouvez nous contacter pour avoir plus d'informations.

Nous comptons sur votre empressement et votre générosité.

Benoit SCHUERS – Patrick SAMARCQ

## Lettre aux anciens élèves de l'EPIL

Chères amies, chers amis, bonjour

Tout d'abord un grand merci à votre président et au rédacteur en chef de nous ouvrir les colonnes du « Bulletin Mécano ».

Cette prise de contact concrétise notre volonté de collaborer avec votre association.

L'EPIL et OZANAM ont décidé de fusionner pour le plus grand bien des élèves et le rayonnement de l'enseignement technique catholique. Ce rapprochement semble naturel car la rigueur technique, l'amour du travail bien fait et le respect des valeurs humaines sont les fondements de l'enseignement dispensé dans nos établissements. Le tout éclairé par le regard de la foi catholique.



Notre association des anciens élèves d'OZANAM a beaucoup à gagner dans ce rapprochement.

D'une part, nous sommes très actifs dans la collecte de la Taxe d'Apprentissage et à travers la « Cellule emploi » qui propose des postes et des stages. Nous sommes comme vous présents au Conseil d'Administration du Groupe OZANAM EPIL, au Conseil d'Etablissement et à l'« Immobilière ». Nous participons comme vous aux commissions préparant le lycée de demain. Enfin, nous organisons la Saint Eloi et le méchoui de rentrée.

Malheureusement, nous n'avons pas su conserver, comme vous, un aussi grand nombre de membres actifs. C'est dans ce domaine, que vos conseils sont et seront les bienvenus.

Avec le « Bulletin Mécano », vous disposez d'un véritable outil qui nous manque. Votre Comité de rédaction explique votre réussite et le succès de vos actions.

Les membres du bureau de notre association ont trouvé dans leur formation un outil qui leur permet de vivre leur vie d'homme adulte.

Pour nos étudiants, il en va différemment, et ils considèrent aujourd'hui leur formation comme un « Package », qu'ils complètent souvent dans d'autres établissements. De ce fait ils ne se sentent plus affectivement attachés à leur Ecole et à l'Association des anciens élèves.

Cette réflexion doit être prise en compte si nous voulons garder le contact avec nos successeurs, avec notre avenir... et vivre avec eux la pérennisation de nos valeurs.

Voilà un sujet sur lequel nous devons nous pencher !

Pour conclure, je vous propose si vous en êtes d'accord et sans attendre que nous trouvions un rédacteur en chef, d'utiliser votre support.

Je souhaite que nous puissions désormais envoyer la version numérique du « Bulletin Mécano » à l'ensemble des anciens élèves.



Cela donnera à des anciens élèves l'idée d'écrire des articles ou de partager des informations ; tel est mon vœu le plus cher.

Chers amis, je vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année et vous dis à bientôt.

Pierre-Henry DESMETTRE, Vice-président



Le 23 novembre dernier s'est déroulé avec grand succès la cérémonie de remise des diplômes des CAP, BEP, BAC PRO, BTS et Brevet des Collèges. C'est dans une ambiance chaleureuse que se sont retrouvées plus de deux cent cinquante personnes. Les lycéens étaient accompagnés de leurs parents, amis et professeurs.

Les diplômés ont été accueillis par Christophe LEROY, Directeur du groupe Ozanam-Epil, Sophie VERBRUGGHE, Directrice du site Epil, et Benoît SCHUERS, Président de l'Amicale qui a souhaité la bienvenue dans l'Association des Anciens Elèves de l'EPIL.

La soirée a été animée par Laurence ADAM, Professeur à l'EPIL. Chaque diplômé a reçu un cadeau de bienvenue et un calendrier offerts par l'Amicale.

Pour marquer ce moment important et sympathique, à l'issue de la cérémonie, les participants ont partagé le verre de l'amitié.



## BANQUET DES ANCIENS

C'est avec 53 convives que nous avons partagé le 10<sup>ème</sup> Banquet des Retraités Anciens de l'EPIL qui s'est déroulé le 4 décembre dernier au restaurant de « La Grange » à Lomme, où nous avons été chaleureusement accueillis.



Pendant l'apéritif, après le mot d'accueil de notre président Benoit SCHUERS, qui avait fait le déplacement avec son épouse Annie, tous deux jeunes retraités, ce fut Daniel DEHON organisateur de cette rencontre, qui prit la parole pour accueillir Michel DEBACKER (48<sup>ème</sup>) et Jean-Léon BUISINE (51<sup>ème</sup>) qui pour la première fois participaient à ce repas. Ensuite, Daniel nous exposa différents souhaits pour l'année 2013.

Cette année le restaurateur nous avait installé des tables rondes afin que ce déjeuner soit plus convivial.

Le service, la présentation, la qualité et la quantité des mets étaient au rendez-vous.



Après ce succulent repas, c'est Christian qui débuta l'animation avec le talent qui lui est propre, puis ce fut les volontaires habituels (Daniel et son Ami Michel, Roland, Monique, Henri ...) qui nous divertirent avec des histoires et des chansons, encore merci à eux. Pendant ce temps, une petite friandise et un calendrier EPIL/OZANAM 2013, offerts par l'Amicale, furent remis à chacun de nous.



Puis avant de nous séparer, satisfaits de cette bonne journée et avec l'espoir de bientôt nous revoir, nous entamèrent le Chant des Mécanos.

**Nous vous souhaitons de bonnes fêtes de fin d'année, et à bientôt, aussi nombreux, pour la « Galette des Rois », le 12 janvier 2013 à l'EPIL.**

Robert DUBO (29<sup>ème</sup>)

Depuis de nombreuses semaines nous sommes submergés sans arrêt par des messages publicitaires ou des annonces du style : « marché de Noël », « pas de belles fêtes sans...nouvelles technologies », « gagnez plus », « pouvoir d'achat », « achetez maintenant, payez l'année prochaine ». Vous les avez entendus comme moi.



On pourrait penser que nous vivons dans un monde où les biens matériels sont la source du bonheur. « Plus j'achète, plus je possède, plus je suis heureux ! »

Cette maxime pourrait être un miroir aux alouettes pour beaucoup de nos contemporains. Et pour beaucoup d'autres elle serait le signe du malheur car ils ne réussissent pas à acheter. Ils n'ont pas les moyens d'acquiescer ce que la société met devant les yeux.

Et dans quelques jours, nous allons fêter un enfant né, il y a plus de 2000 ans, et couché dans une mangeoire.

Nous voudrions souvent que Dieu soit tout puissant c'est-à-dire que tout lui obéisse : les hommes, les animaux, la nature, les maladies : tout est possible à un tel Dieu ...

Mais en fait, Dieu se fait petit enfant, vulnérable, fragile, dépendant de ses parents pour tout. Les premières personnes qui le rencontrent ne sont ni puissants, ni riches mais exclues et mal considérées. C'est incompréhensible !

Dans la bible, vous le savez : c'est toujours pareil avec Dieu. Il nous attend là où nous ne le cherchons pas.

Les anges  
hommes qu'il  
malfaiteur  
de Dieu. Vie  
peu difficile à



chantent « Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre aux aime ». Jésus a été glorifié en mourant sur une croix comme un pour sauver l'homme pour que nous puissions tous être vivants de la vie éternelle de bonheur et de joie profonde. Ce bonheur là nous semble un concevoir.

Quand une maman choisit quelque chose pour le bien de son enfant ? L'enfant n'est pas toujours heureux ; mais la maman a souvent raison et elle dit « je te connais comme si je t'avais fait ! » Eh bien pour Dieu c'est pareil : il nous connaît tous parce qu'il nous a créé ! Mais le bonheur qu'il nous propose n'est pas toujours facile à accepter.

- Il faut d'abord aimer. Mais aimer en vérité. Aimer quelqu'un pour lui-même. C'est-à-dire rechercher le bonheur de l'autre sans forcément chercher le sien.
- Cela veut dire quelquefois renoncer, même dans des choses simples : renoncer à regarder un match de foot à la télé ou à jouer sur la Playstation pour aller marcher en famille : mais si c'est pour le bonheur de tous alors je serais récompensé par la joie partagée.
- Cela veut dire service. Comme Marie qui n'avait pas prévu de mettre au monde le Fils de Dieu dans une étable, mais qui a dit "oui".

Regardons l'enfant de la crèche. C'est étonnant, mais sans que rien ne soit dit, cette fête de Noël est un moment où traditionnellement les familles se rassemblent, on parle souvent de la trêve de Noël, sur les champs de bataille, en politique, partout où il y a des conflits. C'est déjà l'esprit de Jésus qui œuvre en nous. Isaïe nous l'a présenté « Merveilleux-Conseiller, Dieu-Fort, Père-à-jamais, Prince-de-la-Paix » Ce qui intéresse Jésus ce ne sont pas nos réussites éclatantes mais ce sont nos loupés, nos ratés, nos colères. Si nous lui offrons, il les portera avec nous et nous montrera le chemin du vrai bonheur. Il attend seulement que nous disions oui à son amour. Il nous attend depuis toujours. Dans la crèche Il nous tend les bras. Et de même Il nous invite :

- A nous porter les uns les autres comme Dieu nous porte.
- A nous servir les uns les autres comme Dieu nous sert.
- A nous aimer les uns les autres comme Dieu nous aime.

Que cet enfant couché dans la paille et qui nous tend les bras soit présent dans notre cœur tous ces jours. Que nous entendions son message de paix et d'amour. Écoutons-le nous inviter à aller en son nom dans le monde pour semer cet amour fraternel, pour que germe un monde de partage et de fraternité.

Je vous souhaite un joyeux Noël.

Daniel DEHON (51<sup>e</sup>)

Dans le bulletin Mécano de Juin dernier nous annonçons l'évènement.  
Aujourd'hui nous pouvons vous dire que la préparation de cette année 2013 avance.  
Deux dates importantes sont à retenir :

- **Le 16 mars 2013 de 9 h à 17 h**, journée « Portes Ouvertes »  
Rappelez-vous, pour le 90<sup>ème</sup> anniversaire de notre Amicale en 2009, nous étions plus de 60 personnes pour la visite des ateliers le samedi matin.
- **Les 12 & 13 octobre 2013**, Fête du centenaire  
Grandes Manifestations sur place. Tout vous sera précisé prochainement.

En 2013, c'est l'Ecole qui fête ses 100 ans, bien sûr l'Amicale y participe. A ce jour, la direction, les professeurs et les élèves sont sur le « pont ».

14 projets sont retenus : Vidéo – Théâtre – Musée – L'éclairage – La Sono – Le Souvenir – Le Sport – Le Journal.  
La fête avec la réception qui suivra et peut-être pourquoi pas un Banquet final ?

Tout ceci, pour vous dire que nous pensons sérieusement à cet anniversaire.

Si vous avez des souvenirs de l'EPIL lorsque vous étiez élève, - Cahiers, pièces d'atelier, objets pour la fête des mères - Cela se faisait - Etc ...

Vous nous les prêtez, nous vous les rendrons, soyez sans crainte.

**« C'est ensemble que nous pouvons réussir le Centenaire de l'EPIL. »**

A suivre...

Amicalement.

Daniel WICQUART, 31ème

## INFORMATIONS DIVERSES

**Afin que l'association soit informée dans les délais, des différents événements familiaux qui concernent nos familles, il est conseillé de favoriser l'envoi de courrier ou faire-part, à l'adresse d'un membre du comité, par courriel : [amicale.epil@orange.fr](mailto:amicale.epil@orange.fr), ou par téléphone : 06 74 92 94 04. Merci.**

- Jean-Léon BUISINE (51<sup>e</sup>) nous informe que l'Association Nautique de Wambrechies organise :
  - Un Loto, le **dimanche 10 Février 2013**, salle municipale de Wambrechies.
  - Une Sortie en péniche le **28/04/2013**, pour les anciens et les amis de l'EPIL et d'OZANAM
- **Le 16/03/2013** : Portes Ouvertes Ozanam-Epil
- **Le 08/04/2013** : Pèlerinage Ste Rita à Vendeville.
- **Commission Emploi** : Si tu recherches un emploi, n'hésite pas à contacter la commission, soit par mail : [emploi.epil@gmail.com](mailto:emploi.epil@gmail.com) ou par tél. : 06 74 92 94 04.  
Une permanence sera assurée, dans les locaux de l'EPIL, chaque mercredi de 9h30 à 11h30, **à partir du 9 Janvier 2013**, sauf pendant les vacances scolaires.

## TAXE D'APPRENTISSAGE

Nous sommes une équipe d'anciens bénévoles et nous avons décidé, depuis l'an dernier, de consacrer du temps à la collecte de la taxe d'apprentissage pour notre école.

Nous sommes persuadés que beaucoup d'anciens, encore en activités, ou retraités peuvent nous aider dans notre démarche. Il s'agit d'informer un ami, une connaissance, un employeur, un commerçant...de la possibilité de verser tout ou partie de cette taxe obligatoire au lycée EPIL. Nous pouvons aussi, si tu le désires, prendre le contact.

En annexe A3, tu trouveras l'appel du Directeur adressé aux différents partenaires de l'établissement, dont les anciens élèves, et le talon réponse à retourner à l'EPIL ou à l'Amicale : [amicale.epil@orange.fr](mailto:amicale.epil@orange.fr).

Pour plus de renseignements sur le calcul de la taxe professionnelle, tu peux te rendre sur la page « Entreprise » du site de l'EPIL : [www.lycee-epil.fr](http://www.lycee-epil.fr) - ou par tél : 06 74 92 94 04

L'avenir et la formation des jeunes, exigent des investissements nouveaux.

Un grand merci pour ton soutien.

La Commission Collecte T.A.

Notre ami Roger BERGOT (42<sup>e</sup>), nous a quittés précipitamment le 31 octobre. Il était discret, on ne le rencontrait pas souvent dans nos manifestations d'anciens. Et voilà, que lors de ses funérailles, on le découvre au travers de mots prononcés par sa famille, ses petits-enfants, ses amis.

A ce moment, je me rappelle d'une homélie prononcée il y a quelques temps par mon curé : « Nous avons tous des dons... le Seigneur nous envoie en mission.... Nous n'agissons pas tous de la même manière et aux mêmes endroits... ». Et oui, c'est ainsi. Lui, il avait choisi d'aider les plus démunis, de permettre à des hommes, des femmes, des enfants d'avoir un toit. Au travers de son action au sein de l'association Habitat et Humanisme, il a donné son savoir-faire et ses connaissances dans la rénovation des bâtiments.

Le président de cette association disait : « Roger, tu as construit des murs, des escaliers, des fenêtres pour que d'autres se **reconstruisent**. Et de plus, tu partageais ton expérience avec ton petit fils qui venait t'aider, avec des étudiants de l'ENSAM et des jeunes volontaires du service civique ».

Son beau-frère, Michel THERY (31<sup>e</sup>) avait lui aussi, rejoint le Seigneur le 8 juillet dernier, et il a fait don de son corps à la médecine. Une autre manière d'être solidaire de celles et ceux qui souffrent.

Daniel DEHON

---

## CARNET DE FAMILLE

---



### DECES

- 06/06/2012 Madame DEPRETTER, épouse de Maurice (+ 23<sup>ème</sup>)
- 08/06/2012 Henri DEKEUWER (22<sup>ème</sup>)
- 22/06/2012 Michel LECLERCQ (30<sup>ème</sup>)
- 08/07/2012 Michel THERY (31<sup>ème</sup>)
- 16/07/2012 François CARDINAEL, ancien professeur de l'EPIL
- 16/07/2012 Madame Marie Hélène LEFRANC, secrétaire à l'EPIL
- 17/07/2012 Roger FIEVET (22<sup>ème</sup>)
- 07/08/2012 René WAHL (15<sup>ème</sup>)
- 10/08/2012 Madame SENECHAL, épouse de Roland (+22<sup>ème</sup>)
- 16/08/2012 Pierre SABATIER (ancien d'Ozanam)
- 27/10/2012 Madame FAUQUENOY, épouse de Moïse (30<sup>ème</sup>)
- 28/10/2012 Remi STEPHAN, élève d'Ozanam
- 30/10/2012 Madame DECAROUT, épouse de Yves (39<sup>ème</sup>)
- 31/10/2012 Roger BERGOT (42<sup>e</sup>)
- 03/11/2012 Le papa de Madame MASSEMIN, directrice du site Ozanam
- 10/11/2012 Monsieur VANOVERSCHELDE, papa de Christian (55<sup>ème</sup>)
- 11/11/2012 Robert LEMAN (11<sup>ème</sup>)



### NAISSANCE

- 02/10/2012 Hugo, premier enfant de Bruno DOREMUS (72<sup>ème</sup>)

### NOCES DE DIAMANT

- 26/04/2012 Monique et Robert DUBO (29<sup>ème</sup>)



- Le Trésorier remercie les Anciens qui se sont déjà acquittés de la cotisation 2013.
- Dans vos greniers, auprès de vos fournisseurs et commerçants, vous avez peut-être la possibilité de récupérer des cadeaux publicitaires, sachez que nous en avons besoin pour l'organisation de la Galette des Rois. Vous pouvez contacter un membre du comité ou prévenir par mail [amicale.epil@orange.fr](mailto:amicale.epil@orange.fr), ou par téléphone : 06 74 92 94 04.

Cependant, la nécessité de diminuer les dépenses de frais postaux, nous amènera à correspondre, dans la mesure du possible, avec les Anciens par courriel.

**Merci de nous transmettre votre adresse par messagerie.**

---

## COTISATION 2013

---

Lors de l'Assemblée Générale du 14/10/2012, il a été décidé que la cotisation 2013 serait de 23 €.

Les jeunes anciens sortis en juin 2011 et juin 2012 peuvent bénéficier d'un tarif préférentiel soit 11,50 €. Les demandeurs d'emploi peuvent bénéficier d'une dispense de règlement, à condition d'en faire la demande (voir talon réponse ci-dessous).

Si tu le souhaites, ta participation complémentaire nous permettra de subventionner le parrainage d'un jeune Ancien, une activité de l'Association, une sortie éducative d'élèves, ...

Tu peux faire parvenir ton règlement, **avant le 31 janvier 2013.**

- Par chèque bancaire ou CCP libellé à l'ordre de l'Amicale des Anciens Elèves de l'EPIL et adressé au trésorier :

**Daniel DEHON - 36 rue Dordin - 59260 HELLEMES**

**Préciser au dos du chèque : Nom – Prénom et Promotion.**

A l'avance. Merci.

Daniel DEHON (51<sup>ème</sup>)

✂----- **à découper** -----

### **A Joindre au règlement S.V.P.**

NOM : \_\_\_\_\_ Prénom : \_\_\_\_\_ Promotion : \_\_\_\_\_

Adresse : \_\_\_\_\_

Téléphone : \_\_\_\_\_

Courriel : \_\_\_\_\_ @ \_\_\_\_\_

Adresse le montant de la cotisation 2013 soit : \_\_\_\_\_

Participation complémentaire de : \_\_\_\_\_ pour : \_\_\_\_\_

Demande de dispense de règlement cotisation pour raison suivante :



**RENCONTRE DE L'AMITIE**  
**GALETTE DES ROIS**  
**PRESENTATION DES VOEUX**



**LE SAMEDI 12 JANVIER 2013 A 14 H 30**

**AU RESTAURANT DE L'EPIL**

**82, RUE DES MEUNIERES - 59000 LILLE**

***UNE BONNE OCCASION DE SE RETROUVER ET  
DE PARTAGER EN FAMILLE, ENTRE AMIS,  
UN MOMENT D'AMITIE.***

----- à découper -----

**COUPON REPONSE**

M. Mme, Mlle : .....

Promotion ou année de sortie : .....

Participera à la rencontre de l'amitié et je serai accompagné de : ..... Personne(s)

Réponse souhaitée avant le 07 Janvier 2013

Jean-Marie DELEBARRE – 94 Avenue du 8 mai 1945 – 59130 LAMBERSART

Courriel : amicale.epil@orange.fr



# Taxe d'Apprentissage 2013

*Parents, Enseignants, Personnels, Anciens Elèves et Amis de l'E.P.I.L*

**Vous aussi, vous êtes Acteurs de l'Enseignement Catholique, nous avons besoin de votre aide.**

En cette période de profonde mutation que connaît notre système éducatif, nous souhaitons pouvoir compter sur votre soutien et vous associer, étroitement à la collecte de la Taxe d'Apprentissage 2013 au bénéfice de notre lycée.

Cette collecte nous permettra de maintenir un niveau de formation en adéquation avec les attentes des entreprises.

Nous vous remercions de prendre quelques instants pour remplir le coupon ci-dessous et nous le retourner.

Votre contribution enrichira notre réseau et participera à la modernisation de notre outil de formation au service des jeunes.

**Nous comptons sur vous.**

Christophe LEROY  
Directeur

*Le Lycée E.P.I.L vit en partie grâce à la Taxe d'Apprentissage.  
Avez-vous dans votre entourage une entreprise que nous pourrions solliciter ?*

Société : \_\_\_\_\_

Nombre de salariés : \_\_\_\_\_

Adresse : \_\_\_\_\_

Nom et fonction de la personne à contacter : \_\_\_\_\_

Numéro de tél : \_\_\_\_ - \_\_\_\_ - \_\_\_\_ - \_\_\_\_ - \_\_\_\_

Numéro de fax : \_\_\_\_ - \_\_\_\_ - \_\_\_\_ - \_\_\_\_ - \_\_\_\_

E-mail : \_\_\_\_\_

Pouvons-nous prendre contact de votre part ? Oui  Non

(Si oui, merci de compléter les informations ci-dessous)

Votre nom : \_\_\_\_\_

Votre adresse : \_\_\_\_\_

Tél : \_\_\_\_ - \_\_\_\_ - \_\_\_\_ - \_\_\_\_ - \_\_\_\_

Etes-vous professeur au Lycée E.P.I.L ? Oui  Non

Faites-vous partie du personnel du lycée E .P.I.L ? Oui  Non

Si vous êtes un ancien élève du lycée E .P.I.L :

Votre promotion : \_\_\_\_\_ ou année de sortie : \_\_\_\_\_

Coupon à retourner avant le 10 janvier 2013 à Olivia HUS ([olivia.hus@lycee-epil.fr](mailto:olivia.hus@lycee-epil.fr))

Lycée Professionnel E.P.I.L - 82 rue des Meuniers - 59000 LILLE

Tél. : 03.20.57.03.87 - Fax : 03.20.57.04.08

Mail : [contact@lycee-epil.fr](mailto:contact@lycee-epil.fr) / [www.lycee-epil.fr](http://www.lycee-epil.fr)